Jahresbericht der Ges. 1. Reserve 1897 Derendorf für das Schützenjahr 2010

Dieses Schützenjahr begann am 15.01.10 in der Gaststätte "Frankenhof" mit unserer Jahreshauptversammlung. Dabei wurde der 2. Hauptmann Siegfried Abels für zwei weitere Jahre in seinem Amt bestätigt. Im weiteren Verlauf dieses Abends widmeten wir uns vor allem aktuellen Themen.

Am 24.01.10 trafen wir uns zum Titularfest des Derendorfer Regimentes, welches traditionell mit einem Festgottesdienst in der St. Dreifaltigkeits-Kirche begann. Anschließend fand die Jahreshauptversammlung des Regimentes im Barbarasaal statt. Dabei wurden die Kameraden Lothar Kurkerewicz, Frank Kurkerewicz und Sascha Kamps für 25jährige Regimentszugehörigkeit geehrt. Eine besondere Ehrung gab es für unseren Ehrenhauptmann Hans Gilles. Für seinen jahrzehntelangen, unermüdlichen Einsatz zum Wohle des Schützenwesens wurde er mit dem St. Sebastianus Ehrenkreuz ausgezeichnet. Dazu gratulieren wir an dieser Stelle nochmals recht herzlich.

Der 07.02.10 war für unseren Kameraden Frank Kurkerewicz ein ganz besonderer Tag, denn er vollendete sein 50. Lebensjahr. Am 20.02.10 hatte er zur Geburtstagsfeier in das "Vereinshaus der Kriegsbeschädigten" eingeladen und die Reservefamilie, sowie Verwandte und viele Freunde folgten seiner Einladung. Man muss wissen, dass Frank in den vergangenen Jahren viele Kameraden, welche das 50. Lebensjahr vollendeten, mit mehr oder weniger viel Wasser getauft hatte, zwecks Aufnahme in den "Klub der alten Säcke". Nun war Frank selbst fällig und dementsprechend fiel seine "Taufe" aus. Neben gefühlten 100 Liter Wasser wurde ihm zur Krönung auch noch ein Sack Konfetti über den Kopf geschüttet. Nach dieser Prozedur sah Frank "gelungen" aus und es dauerte einige Zeit, bis er sich wieder unter seine Gäste trauen konnte. Der restliche Abend war ein einziger "Feierrausch", welcher erst spät in der Nacht endete.

Die folgenden Wochen verliefen aus Schützensicht eher ruhig; trotzdem gab es in den Monatsversammlungen einiges zu besprechen und vorzubereiten.

Am 12.06.10 fand unser Kompaniekönigsschiessen auf dem Schießstand "Am Vogelsanger Weg" statt, und auch hier stand Frank Kurkerewicz wieder im Mittelpunkt des Geschehens. Nach hartem Ringen sicherte er sich mit einem tollen Schuss die Kompaniekönigswürde. Nachdem er sein Glück realisiert hatte, gab es Freibier für alle Anwesenden. Seine Wegbereiter zum Königsschuss waren folgende Kameraden:

Rumpf: Frank Dzaak
Kopf: Dieter Jacobi
Rechter Flügel: Siegfried Abels
Linker Flügel: Andreas Keutmann
Schweif: Lothar Kurkerewicz

Es gab aber noch weitere Entscheidungen. So schossen unsere Frauen ihren traditionellen Damenvogel mit folgendem Ergebnis aus:

Platte und damit "Kappeskönigin": Angelika Ost

Rumpf: Bettina Horn-Schlüter

Kopf: Heidi Knotz
Rechter Flügel: Sigrun Baum
Linker Flügel: Conny Kurkerewicz
Schweif: Myriam Kamps

Unser Preisvogel erfreute sich wieder großer Beliebtheit bei unseren Gästen. Hier die glücklichen Gewinner:

Platte: Marcel Keutmann
Rumpf: Manfred Klösters
Kopf: Ingo Janowski
Rechter Flügel: Dieter Jacobi
Linker Flügel: Sandra Kamps
Schweif: Frank Kurkerewicz

Allen erfolgreichen Pfandschützen sei an dieser Stelle nochmals herzlich gratuliert.

Einen weiteren Jahreshöhepunkt erlebten wir vom 02.07.10 bis 05.07.10 – das Derendorfer Schützenfest. Während dieser Tage gab es viele schöne Ereignisse, unter anderem "2006 Reloaded"; den es war wieder Fußballweltmeisterschaft, wieder das Viertelfinale, wieder hieß der Gegner Argentinien und in der Festhalle konnten wir wieder einen grandiosen Sieg der Deutschen Nationalmannschaft erleben und ausgiebig feiern.

Für weitere Feierstimmung sorgte unser 1. Hauptmann Helmut Sitz, er schoss den Kopf vom Alterskönigsvogel. Außerdem gratulieren wir unserem Kameraden Alfred Vieten, er wurde für 50jährige Regimentszugehörigkeit geehrt.

Wie immer ließen wir das Schützenfest am letzten Tag harmonisch ausklingen.

Vom 01.10.10 bis 03.10.10 mussten wir ohne unsere Frauen auskommen, denn sie waren auf Damentour und verbrachten das Wochenende in Arnsberg. Natürlich nutzten wir die Zeit zu einem Herrentag im Garten unsere Ehrenhauptmanns Lothar Kurkerewicz. Bei gegrillten Köstlichkeiten und kühlen Getränken verbrachten wir dort kameradschaftliche Stunden.

Zum 31sten Mal in Folge veranstalteten wir am 23.10.10, zusammen mit der Ges. 1. Jäger unseren gemeinsamen Krönungsball im Barbarasaal. Der 1. Chef des Derendorfer Regimentes, Rainer Fischer, ließ es sich nicht nehmen, das neue Königspaar der Ges. 1. Jäger und unseren neuen König Frank Kurkerewicz mit seiner Königin Conny zu inthronisieren. Für sehr viel Unterhaltung sorgten das Regiments-Tambourcorps Derendorf und die Kapelle "Dreier", sowie die Stimmungsband "DUBB". Begleitet von der Band "The Circle" konnten wir anschließend ausgiebig das Tanzbein schwingen.

Bereits am nächsten Morgen hatte das nun amtierende Königspaar Frank und Conny Kurkerewicz zum traditionellen Königsfrühschoppen in die Gaststätte "Frieda's" eingeladen. Nachdem auch die erfolgreichen Pfandschützen für ihre Erfolge geehrt wurden, verbrachten wir einen stimmungsvollen Tag.

Am Volkstrauertag, dem 14.11.10, gedachten wir auf dem Nordfriedhof unserer verstorbenen Kameraden.

Unsere harmonische Weihnachtsfeier am 10.12.10 in der Gaststätte "Ulmeneck" bildete einen gelungenen Jahresabschluss.

Zum Abschluss dieses Berichtes möchte ich mich im Namen aller Kameraden ganz besonders bei unseren Frauen bedanken, welche mit ihrer maßgeblichen Unterstützung erneut dazu beigetragen haben, dass wir wieder auf ein schönes Schützenjahr zurückblicken können. Aber auch allen Freunden und Sponsoren gilt unser Dank, verbunden mit dem Wunsch, dass wir auch im neuen Jahr die Kameradschaft weiter pflegen und viel Freude miteinander haben werden. Insofern wünsche ich uns allen ein frohes und vor allem gesundes Schützenjahr 2011.

Jürgen Noack

1. Schriftführer